COMMISSIONS SPECIALES

Commission Spéciale "re" virements de crédits pour pavages

Compte rendu de l'assemblée du 22 mars 1915, a.m.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Giroux, Ménard, Weldon, Larivière, O'Connell et Rubenstein.

La Commission reprend en considération le rapport du Bureau des Commissaires qui lui a été soumis pour étude, ainsi qu'un rapport de l'Ingénieur en Chef Intérimaire et un rapport du Contrôleur et Auditeur, répondant à certaines questions posées par la Commission.

Sur la proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que la présente séance soit ajournée à mardi, 23 du courant, à 11 hrs a.m.

J. E. GAUTHIER, Secrétaire.

Commission Spéciale "re" virements de crédits pour égouts

Compte rendu de l'assemblée du 22 mars 1915, a.m.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, président, Giroux, Ménard, Weldon et Larivière.

Sur la proposition de M. l'échevin Larivière, il est

Résolu: Que la présente séance soit ajournée à mardi, 23 du courant, à 11 hrs a.m.

J. E. GAUTHIER, Secrétaire

SPECIAL COMMITTEES

"re" Variation of appropriations for pavings.

Report of meeting held on the 22nd March 1915, a.nl.

Present: Ald. L. A. Lapointe, Chairman, Giroux, Menard, Weldon, Larivière, O'Connell and Rubenstein.

The Committee resumed consideration of a report from the Board of Commissioners, as well as a report from the Acting Chief Engineer, and a report from the Comptroller and Auditor, replying to certain questions put by the Committee.

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until Tues day, the 23rd instant, at 11 a.m.

J. E. GAUTHIER. secretary.

"re" Variation of appropriations for sewers.

Report of meeting held on the 22nd March 1915, a.m.

Present: A'd. L. A. Lapointe, Chairman, Giroux, Mérnard, Weldon and Larivière.

On motion of Ald. Larivière, it was

Resolved: That this meeting be adjourned until Tues day, the 23rd instant, at 11 a.m.

J. E. GAUTHIER.
Secretary.